

**PAKASHKA-SACHA**  
**Asociación para el desarrollo profesional**  
Siegfried Ernst Andermatt  
Via Tena-Pano km 3.5  
Comunicad Guinea Chimbana, Tena - Napo

**Teléf. +593 06 234 2345**  
**Móvil +593 096 830 81 03 WhatsApp**  
info@pakashka-sacha.org  
www.pakashka-sacha.org  
Banco Pichincha Ahorros: Siegfried Andermatt 2205092173



La casa de la educación profesional y intercambio cultural PAKASHKA-SACHA, está apoyado por la asociación **SABER Y CRECER** Suiza.

### **Condiciones generales de contratación**

Estas condiciones generales se aplican a todos los cursos ofrecidos por PAKASHKA-SACHA. Válido a partir de enero de 2021.

#### **Inscripción y pago de la tasa del curso**

La inscripción verbal o escrita le obliga a pagar el precio del curso o a depositar la fianza del mismo. El impago del importe del curso no constituye una anulación.

#### **Organización del curso / fuerza mayor**

Por razones de organización, el PAKASHKA-SACHA se reserva el derecho de aplazar o combinar cursos, de cambiar el lugar de celebración o de reducir los cursos con el reembolso de un porcentaje del precio del curso. Si un instructor de curso abandona, PAKASHKA-SACHA puede cambiar de instructor de curso o nombrar un sustituto. PAKASHKA-SACHA se reserva el derecho de convertir la enseñanza presencial en enseñanza a distancia en las mismas condiciones si no se puede mantener la enseñanza presencial.

#### **Lugares donde se imparten los cursos**

Para que los cursos se desarrollen en condiciones óptimas, PAKASHKA-SACHA establece un número de participantes para cada oferta de aprendizaje, que puede ajustarse en caso necesario. Las plazas de los cursos se asignan por orden de recepción de las inscripciones (siempre que se paguen a tiempo). Si el número de participantes es insuficiente, por lo general no se celebrará el curso y se renunciará al pago del mismo o se reembolsará su importe.

Si no hay suficientes participantes para un curso, PAKASHKA-SACHA puede, en casos individuales, llevar a cabo el curso con el acuerdo de los participantes, pero aumentando el precio del curso en consecuencia o, cuando tenga sentido, reduciendo el número de lecciones al mismo precio.

#### **Exclusión del curso**

PAKASHKA-SACHA se reserva el derecho de excluir a uno o más participantes de un curso por motivos justificados. En los siguientes casos, se debe pagar el precio completo del curso, es decir, no habrá ni un reembolso proporcional ni una exención del precio del curso o del depósito: Exclusión del curso por impago del mismo, así como en casos graves (difamación, acoso, daños deliberados a la propiedad, etc.).

#### **Anulaciones**

Todas las inscripciones son vinculantes. En función de la fecha de anulación, PAKASHKA-SACHA podrá eximir total o parcialmente del pago del curso de acuerdo con la siguiente normativa.

En caso de cancelación al menos 7 días antes del inicio del curso, PAKASHKA-SACHA puede renunciar o devolver el importe del curso. Si la anulación se produce con menos de una semana de antelación al inicio del curso, se deberá abonar la totalidad del importe del curso. Una vez iniciado el curso, no hay exención ni reembolso del importe del curso ni del depósito.

#### **Lecciones / fechas no asistidas**

Las clases / citas a las que no se asista no se podrán recuperar y no se reembolsarán. En caso de inasistencia de más de 3 veces por curso, el participante será excluido del curso y no habrá devolución del importe del curso ni del depósito.

#### **Confirmación del curso**

A petición del participante y tras la asistencia satisfactoria a las clases del curso, PAKASHKA-SACHA emitirá una confirmación del curso. Sin embargo, es una condición que el curso haya sido realizado hace no más de un año. Nos reservamos expresamente el derecho a tomar otras medidas para los cursos de certificados y diplomas.

#### **Descargo de responsabilidad/seguro**

Para todos los cursos y eventos organizados por PAKASHKA-SACHA, la Asociación PAKASHKA-SACHA excluye cualquier responsabilidad por los daños sufridos. Cada participante en el curso es responsable de tener una cobertura de seguro adecuada. El uso de las instalaciones de PAKASHKA-SACHA es por cuenta y riesgo del participante. PAKASHKA-SACHA no se hace responsable del robo o la pérdida de objetos. Cada participante en el curso se compromete a respetar las normas de higiene vigentes de la Oficina Federal de Salud Pública y las instrucciones de PAKASHKA-SACHA en las instalaciones de la Asociación. Se prohíbe la visita a las instalaciones de PAKASHKA-SACHA (incluidos los socios, los talleres externos y los locales alquilados a otras empresas) a los participantes en el curso que presenten síntomas de enfermedad, sospecha de infección por agentes patógenos transmisibles y/o una cuarentena (oficial o propia) prescrita. El riesgo de infección no puede descartarse por completo, aunque se respeten las normas de higiene. PAKASHKA-SACHA excluye cualquier responsabilidad al respecto.

#### **Protección de datos**

- Grabaciones de vídeo y audio: No se podrán realizar grabaciones de vídeo o audio en ninguna de las instalaciones de PAKASHKA-SACHA sin el consentimiento expreso de éste y de los participantes en el curso.

#### **Cambios en el programa y los precios**

Se reservan los cambios de programa y de precios, así como las modificaciones de las condiciones generales.

#### **Lugar de jurisdicción**

La legislación ecuatoriana es aplicable a todas las relaciones jurídicas con PAKASHKA-SACHA. El lugar de jurisdicción es Tena - Napo.

**Si tiene alguna duda, póngase en contacto con la administración de la asociación PAKASHKA-SACHA.**